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Indicação Nº 1921/2022 

 

 

 

 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Senhor Prefeito 

Eduardo Boigues Queroz, estudos e providências para que seja implantado um Ecoponto, em 
trecho da Rua Buenos Aires para atender a população do bairro Quinta da Boa Vista e região, 

em nosso Município.  

 
A presente solicitação, visa atender reivindicações de moradores da localidade, tendo 

em vista que a região não possuí um local apropriado para descartes de materiais como moveis, 
eletrodomésticos, eletrônicos, entulhos e recicláveis. Considerando que a implantação do ecoponto neste 
local, vai estimular as pessoas a fazerem o descarte no local certo e assim evitar que sejam depositados 
em vias públicas ou terrenos, o que causa graves transtornos à população e danos ao meio ambiente.  

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, em 10 de maio de 2022. 

 

 

 

Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa 
Vereador – PSD 

Vice Presidente  
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